
今年的UFO披露？AJ羅伯茨訪談中的問題

在英語中與AJ羅伯茨進行的采訪中提出了以下問題：
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問題：地球、平面地球都是心理戰術嗎？這個星球是一個有內部地球和

中央太陽的橢圓形？

雅芝：確實如此。從阿基米德以來，過去一直可以計算出地球的球形大小和形狀。然後，還有所有那

些甚至為證明地球不是太陽系或任何事物的中心而犧牲生命的人，如第穀、哥白尼、伽利略等，甚至

有人因此被燒死。而現在他們想要抹去所有這些實用科學方面的進步。

這是一個心理戰術，因為他們現在所希望的是使人民混亂，從而更容易

控制。他們想讓人民一無所知。這也是摧毀整個文化，以實施新世界秩

序的一部分。使人民困惑至關重要，因為他們無法堅持立場，這不僅是

關於地球的形狀，還包括所有事物。它還與新時代團體甚至由政府贊助

的三個字母機構控制的UFO和外星人研究團體有關。

地球不是一個完美的球體。所以在某些地方，計算可能表明地球是平坦

的，是的，有平坦的區域，但並非全部都是平坦的！

一些比較精心設計的平坦地球理論認為南極只是一個冰牆，冰牆之外還

有其他大陸，也被冰牆（南極）包圍住了，而在那之外又有更多大陸。

不同的大陸上有其他人。他們說地球要大得多，解釋了為什麼會出現被

冰封住的大陸片段。

然而… 不。這全都是心理戰術。因為如果地球變得更大，那將會搞混

所有天文計算。你可以很容易地計算出地球的形狀和大小，只要看看月

食就行了。拜託！無論你喜不喜歡，地球是圓的，其餘都是心理戰術。

戈西亞：他們是如何解釋的，平坦地球學說的支持者？月食。

雅芝：我瞭解到在這一點上他們會撤退，或者他們聲稱有其他原因，比

如月亮離得更近，有人投射那個月食來使人民感到困惑。他們總是提出

一些奇怪毫無道理的解釋。即使月亮是人造的、古老的生物圈飛船並帶

有全息影像，在地球遮蔽它時仍然具有與自然月亮完全相同的效果。

问题：上次我们谈到在我们现实中五分之一的人是人类。我认为这对很多人来说每天都越来越明显

，但是要让人们看出一个人是NPC的最佳方法是什么？有哪些特征？



雅芝：簡而言之，你不能，你無法確定。尤其是當另一個人是你每天都

要互動的人時。但是有一些明顯的指標，特別是對於那些我們很少互動

的人，儘管我們可能每天都會看到他們。

這些指標就是缺乏批判性思考、希望遵循常規、給你回答過的答案（比

如電視上聽過的），我的意思是標準化的矩陣答案，就像對方是個機器

人似的。很多時候你可以通過那些甚至不能擺脫舒適區的人來看出這一

點，就像為政府工作、負責官方政府程式的某個人那樣。他們希望儘快

擺脫你，因為他們還有另外35個人要處理才能休息。那種心態。僵化、
沒有思考力，如果你想稍微推動他們走出舒適區一點點，他們甚至可能

露出憤怒的表情。這些人很可能是虛假的人。我知道接受這個事實是困

難的，但這就是事實，大多數外面的人都不存在。

問題：唐納德·特朗普在這一切中扮演什麼角色？

雅芝：權力之爭在某種程度上可能是真實的，但最後他只是扮演了一個

受控制的反對派角色。”相信計畫”議程，所以人們什麼也不做，因為他
們認為愛國者掌握了權力。那對人民來說更容易控制。戲劇、默劇。不

要相信那個集團裏的任何人，它是另外一個心理戰術。

問題：我們今年會在全球範圍內看到關於我們星際家族的披露嗎？

Swaruu X（雅典娜）：所有這些問題基本上都有相同的答案。所有在網
路上引導這些觀念或期待的資訊，主要來自政府控制的新時代團體。至

少大部分是如此。而那些沒有被政府控制的組織，只是以真誠但被誤導

的一廂情願的方式分享更多這樣的資訊。我說得很直接。

今年或任何其他時間都沒有理由進行關於“星際家族”的全面披露。按照
我們的看法，如果真的發生了，地球上3D矩陣幻象將會瓦解。他們
——控制者們——不希望這樣做，因為他們會失去對人民群眾的控制權
，除非他們計畫實施一場受嚴格控制和操縱、仿效披露事件的虛假外星

入侵。然而，在我們看來，近期不太可能發生這種情況；但確切地說也

無法知道。



如果真有一個真正的星際家族披露，對人類來說意義重大，並且3D矩
陣幻象將在極短時間內瓦解。從我們看到的資料來看，地球上和太空中

的控制者們並不想摧毀他們的遊樂場。

我可以直接回答，至少從聯邦成員的立場來看，沒有這樣的計畫。我們

可以從我們目前這個角度知道這一點。我必須強調，我們似乎是唯一一

個與新時代運動無關的外星人團體。我們直言不諱，因此可信度受損。

我們理解其中原因。

所有這些都不是什麼新鮮事了，過去十年甚至更長時間裏，我們一直在

看到這種情況。完全是那些說法。它們從未實現過，只是玩弄著人們的

希望和感情。那就是計畫——讓他們永遠期待一個即將到來、馬上要拯
救地球免受惡劣侵略者侵擾的外部救世主。

據稱將會到達拯救人類的那些人實際上就是壓迫人民群眾的同一個團

隊。指地球上的陰謀集團和太空中控制者們——也就是所謂善良的銀河
聯邦成員。並且不，他們本身並非壞人。他們對人民所要面對的挑戰持

許可態度，這樣他們的靈魂才能得到更多鍛煉。因此，從不同的觀點來

看，他們既是壞人也不是壞人。

問題：今年我們是否會在南極洲發現生命跡象？量子金融系統呢？

Swaruu X（雅典娜）：正如我剛才所說的，其中一個話題可能會有一些
新聞出現，例如南極洲。如果他們給人們提供一點點資訊，人們可能會

宣稱雅典娜是錯的。但問題在於，他們總是給人們非常稀缺且無關緊要

的資訊。他們永遠不會說南極洲有整個文明存在。他們可能會說他們發

現了一種長時間被認為已滅絕的南極魚類新物種。或者類似這樣的事情

，並沒有更多。

關於這些問題，它們都是互相聯繫的，從我們這裏看來，它們就像是一

廂情願地思考、受到三字母特工控制的“hopium”議程。更多的新時代控
制體系。

對於量子金融系統，我們認為這只是一個藉口向人民推銷更加奴役性的

金融體系，讓人民接受所有新經濟改革覺得這將使他們受益匪淺，而實

際上卻只是政府和銀行欺騙民眾以迫使人民遵循新規則並始終期待公

正。



經濟變革將會到來，一切都在轉向數位化世界，但這不會造福普通民

眾。他們只會給人們一種這樣做的錯覺。

問題：我們所熟知的主流政府是否會解體？

Swaruu X（雅典娜）：他們把這個賣給所有那些新時代社群作為好事，
但實際上，這無非就是新世界秩序、偽裝成一個政府。它只是以包裹糖

衣的方式呈現出來。

我沒有消極思考，我只是在實事求是地分析，並基於我的團隊多年來處

理的資訊得出結論。

權力始終掌握在人民手中。但他們不知道該如何運用它，因為他們把它

交給了權威主義者。人們應該開始獨立思考，並承擔起作為一個成熟物

種所應承擔的全部責任。

與泰默爾星球的安妮卡對話 - 2021

羅伯特：UFO-外星生物現象的解密對這個文明會帶來什麼後果？

安妮卡：我，安妮卡，並不相信所謂的非人類搭乘UFO現象會有一個完
全的解密。正是因為它的後果。他們只會解密那些對掌控者來說方便他

們各自目標的內容。這也適用於使用藍光束技術進行所謂的偽外星人入

侵。

事情是，接受存在ETs（外星生物）將引起一連串連鎖反應，摧毀構成
矩陣（矩陣）的所有觀念，而他們正小心翼翼地把矩陣加諸在人民身

上。首先，讓他們接受外星人的存在就意味著接受外面還有更多像他們

一樣的人，這將摧毀他們的自然科學、演化等等。它會讓人們瞭解到他

們也是星際生物，因此是自由的。他們會看到無數年來被強加在自己身

上的謊言。這還將使人們意識到自由能源和運輸技術的存在。這將使整

個經濟，市場，銀行業崩潰。它會解放每個人的思想。讓他們自由並不

受控制。

羅伯特：它將改變所有的教條和範式。它會把用於控制思想的矩陣趕出

去。由於外星人帶來的新選項出現，矩陣的支柱將會崩潰。



安妮卡：那正是他們最不希望發生的事情。他們渴求對人類種族的絕對

控制。但問題不止於此。全部解密也意味著靈魂在地球上生活時所獲得

一系列滋養經驗將消失。即使從宇宙觀點來看，也會失去進行這些類型

經驗的可能性或選擇。這就是為什麼聯邦本身保護並延續矩陣（矩陣）

的部分原因。

原始视频链接：https://youtu.be/ERxb-VO1VJY


